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(I lavori iniziano alle ore 14.31 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 477 presentata dal Consigliere Benvenuto,
inerente a "Calamità naturale nel Pinerolese"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta immediata n. 477 presentata dal Consigliere
Segretario Benvenuto.

La parola al Consigliere Segretario Benvenuto, che interviene in qualità di Consigliere
per l'illustrazione.

BENVENUTO Alessandro

Grazie, Presidente.
Quest'interrogazione a risposta immediata riguarda il tema della calamità naturale del

15 maggio, nel Pinerolese; una calamità che ha provocato, soprattutto nell'area della Val
Pellice, pesanti danni sia all'agricoltura, quindi alle coltivazioni, sia alle imprese commerciali
di alcuni paesi, soprattutto quelli legati alla Val Pellice e alla bassa Val Pellice.

La mia interrogazione chiede di capire se la Regione Piemonte intende stanziare delle
risorse utili per cercare di fronteggiare questa situazione, sapendo che, in un momento di
profonde difficoltà economiche, anche le calamità naturali di certo non sono un aiuto, sia per il
settore dell'agricoltura sia per le attività imprenditoriali della zona. Grazie.

PRESIDENTE

La parola all'Assessore Ferrero per la risposta.

FERRERO Giorgio, Assessore all'agricoltura

Grazie, Presidente, e grazie, Consigliere Benvenuto.
Noi siamo stati, immediatamente dopo tale evento abbastanza eccezionale, avvenuto

nell'area del pinerolese, ad incontrare i Sindaci ed alcune delegazioni di produttori. Purtroppo,
la legge 102/2004 pone la questione con chiarezza e dice che le avversità atmosferiche
assicurabili (quindi anche grandine e vento) ricevono un contributo per le assicurazioni
agevolate. Pertanto, tutto ciò che è assicurabile, compresi i tunnel, sia in PVC sia in rete, ecc.
non può essere indennizzato diversamente.

Detto ciò, con un bando stiamo provando a dare priorità alle aziende (mi riferisco sempre
al settore agricolo, perché ci occupiamo solo di questo) residenti in quei Comuni colpiti dalle
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calamità, non solo nel Pinerolese, ma anche nelle Valli di Lanzo, nel Cuneese (ultimamente),
nella zona di Busca, per un credito agevolato.

La Regione Piemonte ha già un percorso di crediti agevolati in agricoltura, di
conduzione, della durata di un anno. Questo è l'unico strumento possibile che abbiamo trovato
per dare una mano. Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore Ferrero.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.23 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.23)


